



## Diskominfo dan Statistik Anambas Sosialisasikan PPID ke Tingkat Desa



Aparatur desa/kelurahan bersama kecamatan dan perwakilan Diskominfortik melakukan foto bersama usai sosialisasi

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kabupaten Kepulauan Anambas melakukan sosialisasi ke tujuh kecamatan. Sosialisasi dilakukan dalam rangka memberikan pemahaman kepada aparatur pemerintahan di tingkat kecamatan termasuk desa dalam pelaksanaan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID).

Japrizal, Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kabupaten Kepulauan Anambas mengatakan, sosialisasi tersebut mulai dilakukan pada awal bulan Januari 2019. "Awal tahun kami melakukan sosialisasi mengenai PPID pada tingkat desa. Nantinya desa yang membentuk PPID yang diharapkan dapat terealisasi pada tahun ini, termasuk pada tingkat kecamatan," ujarnya.

Ia mengatakan antusias aparatur desa dalam menggali informasi mengenai PPID mendapat respon yang baik. Pertanyaan yang sering mereka lontarkan, di antaranya bagaimana proses serta mekanisme dalam menerapkan PPID pada tingkat desa.

Dalam sosialisasi yang dilakukan secara estafet pada sejumlah kecamatan, sejumlah aparatur desa mengeluhkan beberapa persoalan mendasar berkaitan dengan akses internet sebagai salah satu pendukung dalam menerapkan PPID pada tingkat desa. "Dalam beberapa kunjungan kami ke kecamatan, memang ada yang menyampaikan hal itu. Salah satu solusinya, kami mendorong kepada aparatur desa untuk mengalokasikan ketersediaan bandwidth untuk akses internet menggunakan dana desa," ungkapnya.

Japrizal juga mengungkapkan kalau pembentukan PPID pada tingkat desa, sekaligus menjadi momentum dalam meningkatkan keterbukaan informasi publik. Hal ini pula yang sebelumnya disampaikan kepada Komisi Informasi Provinsi Kepri.

Pihaknya berharap, dengan terbentuknya PPID pada tingkat desa maupun kecamatan, dapat meningkatkan peringkat keterbukaan informasi publik se-Provinsi Kepri yang sebelumnya sempat meraih peringkat kedua pada tahun 2017. Hal ini pula yang menjadi salah satu fokus program Organisasi Perangkat Daerah (OPD) teknis tersebut, salah satunya melalui program pelayanan informasi publik dan monitoring serta evaluasi pengelolaan informasi dan dokumentasi.

"Harapan kami agar Anambas meraih peringkat terbaik dalam hal keterbukaan informasi. Hal ini pula yang menjadi salah satu capaian visi misi Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas," ujarnya.

Foto : Fredy Silalahi    Narasi : Fredy Silalahi    Editor : Gokli

Abadikan moment spesial Anda  
di **BATAMTODAY gallery**  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514  
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com



Sosialisasi pembentukan PPID di Kecamatan Jemaja



Aparatur desa dan kecamatan yang ada di Jemaja saat mengikuti sosialisasi PPID



Kepala Bidang informasi, komunikasi publik dan persandian Diskominfotik Kabupaten Kepulauan Anambas saat memberikan materi



Perwakilan Diskominfotik bersama aparatur desa dan kecamatan di Jemaja Timur saat melakukan sesi foto bersama



Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kabupaten Kepulauan Anambas, Japrizal saat memberikan materi



Sesi foto bersama antara perwakilan Diskominfotik bersama perwakilan aparatur desa dan kecamatan di Palmatak



Sosialisasi terkait PPID di Kecamatan Siantan



Aparatur desa/kelurahan bersama kecamatan dan perwakilan Diskominfotik melakukan foto bersama usai sosialisasi



Sekretaris Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kabupaten Kepulauan Anambas, Hamka Lubis saat memberikan materi



Sesi foto bersama aparatur desa dan kecamatan di aula Kecamatan Siantan Selatan

13<sup>th</sup> B

# GALLERY Foto

BATAMTODAY.COM  
INSPIRASI MASYARAKAT KEPRI  
LOKASI VEKREKAT DENGAN PERS  
No. 13A/DP - PersepsiKasi/2015



Kepala Seksi Pelayanan Informasi, Andi Marta saat memberikan penjelasan mengenai PPID di Kecamatan Siantan Tengah



Perwakilan aparaturnya desa dan kecamatan yang mengikuti sosialisasi PPID di Kecamatan Siantan Tengah



Pelaksanaan sosialisasi PPID di Kecamatan Siantan Timur



Antusias perwakilan desa dan Kecamatan Siantan Timur yang menghadiri sosialisasi PPID

Abadikan moment spesial Anda  
di **BATAMTODAY gallery**  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514  
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com